

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Viernes 20.12.2019

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del exarca apostólico para los fieles greco-melquitas residentes en Venezuela y del Administrador Apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis* de la eparquía de Nuestra Señora del Paraíso en México de los greco-melquitas

Nombramiento del obispo auxiliar de Guayaquil (Ecuador)

Nombramiento del exarca apostólico para los fieles greco-melquitas residentes en Venezuela y del Administrador Apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis* de la eparquía de Nuestra Señora del Paraíso en México de los greco-melquitas

El Santo Padre ha nombrado al P. Joseph Khawam, B.A., exarca apostólico para los fieles greco-melquitas residentes en Venezuela, asignándole la sede titular de IApamea de Siria de los greco-melquitas.

El Santo Padre ha nombrado al P. Joseph Khawam, B.A., administrador apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis* de la eparquía de Nuestra Señora del Paraíso en México de los greco-melquitas.

P. Joseph Khawam, B.A.

El P. Joseph Khawam, B.A., nació en Alepo, Siria, el 14 de abril de 1968. Ingresó en la Orden Basiliiana de Alepo de los greco-melquitas en 1987. Estudió Filosofía y Teología en Roma, en la Universidad Pontificia "S. Anselmo". Hizo su profesión solemne el 5 de agosto de 1995 y fue ordenado sacerdote el 16 de diciembre del mismo año. Más tarde ocupó el cargo de Rector del seminario menor de su Orden, párroco de Kib-Elias y rector de la iglesia Notre-Dame-de-Zahle. Fue nombrado secretario del Consejo presbiteral eparquial de Zahle y miembro del comité eparquial de vocaciones. En 2007 fue nombrado Superior del Convento del Santísimo Salvador en Sarba y, desde 2011 hasta hoy, ha sido Superior del Convento de San Jorge en Bmakine, Souk El-Gharb. Además, de 2011 a 2015, fue Asistente General de su Orden.

Habla árabe, francés e italiano.

Nombramiento del obispo auxiliar de Guayaquil (Ecuador)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxiliar de Guayaquil (Ecuador) al P. Antonio Crameri, S.S.C., párroco de San Agustín de Portoviejo, asignándole la sede titular de Apolonia.

Rev.do P. Antonio Crameri, S.S.C.

El Rev. do P. Antonio Crameri, S.S.C., nació en Locardo, Cantón Ticino (Suiza), el 4 de enero de 1969. Ingresó en el Seminario de la Sociedad de Sacerdotes de San José Cottolengo en Turín y recibió la ordenación sacerdotal el 8 de junio de 1996, incardinándose en la Sociedad de palabra. Obtuvo la Licenciatura en Teología de la Pastoral de la Salud en el Instituto Internacional de Teología de la Pastoral de la Salud *Camillianum* (Roma).

Ha ocupado los siguientes cargos en Italia: colaborador en la comunidad de recuperación de Pinerolo y en la comunidad de La Verbena para el tratamiento de drogodependientes ; profesor sustituto en el Seminario de la Piccola Casa de Turín. Al llegar al Ecuador fue párroco de Santa Marianita en la Misión de Esmeraldas, coordinador de catequesis, miembro del consejo presbiteral y responsable de la formación de diáconos permanentes (2002-2016). Actualmente es párroco de San Agustín en Flavio Alfaro y de Novillo en la archidiócesis de Portoviejo.
